

| FÚTBOL |

| UR. CURSOS DE VERANO |

El entrenador **Javier Irureta** habló ayer en Arnedo del fútbol como fiesta

El primer fenómeno

E. PASCUAL ARNEADO

«Movilizar a 25.000 coruñeses un miércoles laboral para animarnos en la final de Copa del 2002 en el Bernabeu conlleva algo muy profundo en los aficionados, algo vinculado a la pasión, tanto para las alegrías como para las tristezas». Con este ejemplo, el entrenador Javier Irureta mostró ayer al fútbol como «el primer fenómeno de masas del mundo» en los Cursos de Verano de la Universidad de La Rioja en Arnedo, que durante estas dos semanas profundizan en «Tradición y fiesta popular».

Porque el fútbol, en poco más de medio siglo, ya logra ser ambas. «Muchos no podrían vivir sin fútbol», sonreía Irureta al analizar

la tradición de acudir domingo a domingo a los campos o sentarse frente a los televisores. El fútbol tiene sus templos y lugares sagrados, sus ídolos, sus himnos... «En Argentina hay 'menotistas' o 'bilardistas'; en Glasgow los católicos son del Celtic y los protestantes de los Rangers... El fútbol ha adquirido otra dimensión porque la gente se identifica completamente», defendió.

Por supuesto, su esencia festiva es clave en la trascendencia del fútbol como deporte. «Es una fiesta dentro del estadio, la que emana de los jugadores, de un buen partido o de una buena acción técnica. Y también toda la que se vive alrededor como la unión entre aficionados, su colorido...», describió



ACADÉMICO. Irureta dejó ayer el banquillo por las clases. / E.P.

Irureta relacionando su gran promoción mundial por la difusión en los medios de comunicación.

En la fiesta que crean las aficiones, y armado de mil y una anécdotas, Irureta recordó cómo la afición del Manchester le ha

recibido en pie cuando ha visitado su campo, demostrando que el fútbol crea cultura además de afición. Frente a ellos, Irureta lamentó como «la parte más negativa de la fiesta» la presencia de esos oligofrénicos que mal utilizan el fút-

«El Logroñés va por el buen camino al recuperar valores de su historia»

bol para el odio y la violencia. Con todo, Irureta destacó ayer en Arnedo la fuerza del fútbol, pues «puede unir mucho a personas y ciudades, como ha ocurrido en Sevilla tras la muerte de Puerta».

«Dar continuidad»

Pero Irureta no sólo habló en Arnedo del fútbol como fiesta y tradición, sino que también confesó que sigue la trayectoria del CD Logroñés, el club con el que dio el salto a la Primera en los banquillos. «Logroño tiene capacidad para estar en Segunda y quizá en Primera, y tarde o temprano lo logrará», expresó a la par que apuntaba que «va por el buen camino al recuperar valores y personas importantes en su historia como Setién, Abadía...».

Y cuestionado sobre por qué la selección absoluta suele estropear la fiesta a los aficionados frente a los éxitos de las categorías inferiores, Irureta confesó que parte de culpa la tienen los entrenadores por no apostar por esos valores: «Hay que darles continuidad».



EN CASA. El asturiano Villa escancia sidra en Oviedo. / EFE

España prepara en Oviedo la cita clave contra Letonia

Tras el largo viaje desde Islandia, España ya prepara en Oviedo el duelo de mañana contra Letonia. Una cita clave -sólo vale la victoria- que llega en medio de la confusión: Luis no está contento con el rendimiento y la actitud de sus hombres y se plantea dar las riendas del equipo a Cesc e Iniesta y postergar a Torres.

seducir está de moda



CADA VIERNES
POR SÓLO
3,95€
DIARIO
LA RIOJA



Diario LA RIOJA te ofrece una colección única de ocho abanicos para este verano.

Este verano se lleva la seducción. Utiliza el lenguaje de los abanicos. Refréscate con ellos. Colecciona y combina sus diseños en cualquier ocasión. Consigue, con Diario LA RIOJA, la colección Aires de Verano: ocho abanicos de madera pintados a mano. Disfruta la variedad de sus colores y diseños exclusivos.

DIARIO
LA RIOJA